

Was sind die Bedürfnisse?



Die
Politik
will sich profilieren!



Die
Wirtschaft
will Geld verdienen!



Die Ausgangslage ist bedenklich

Seit dem 23. Juni 1960 wissen wir theoretisch wie sich der demografische Wandel entwickeln wird. Es sind doch dieselben in Statistiken verliebte Ämter, die sich an die schöngelogenen Zahlen klammern, um zu behaupten, dass alles nicht so schlimm sei. Es ist viel schlimmer! An diesem Datum wurde jedenfalls vor vielen Jahren in Amerika zum ersten mal die „Antibayby-Pille“ im Markt freigegeben...

Und bis heute wurde nichts getan? Politiker wollen sich profilieren. Die Wirtschaft will profitieren. Wir wollen arbeiten! Alle diese Bedürfnisse sind legitim, nachvollziehbar und liegen in der Natur der Sache. Die Politik und die Wirtschaft haben jedoch bis zum heutigen Tag keine wirkungsvollen Lösungen gefunden. Wenn dem so wäre, dann hätten sie dies längst im eigenen Interesse getan!

Wenn eine Persönlichkeit aus der Politik oder der Wirtschaft keine Lösungen hat, dann kann er sich nur die Finger verbrennen. Und das wird er deshalb tunlichst unterlassen. Sie können also dabei nur verlieren! Politik und Wirtschaft hat nicht den geringsten Anreiz, um die Dinge in die Hand zu nehmen!

Während die Politik und die Wirtschaft nur verlieren kann, können wir direkt Betroffene nur gewinnen! Wir müssen jedoch die Dinge selbst in die Hand nehmen! Uns wird dabei niemand helfen!

Darin liegt aber das grosse Potenzial und die Chance für eine erfolgreiche Zukunft! Helfen Sie mit!